



新年度が始まり、早1ヶ月が経ちます。そろそろ園生活にも慣れてきたでしょうか？今年度も楽しい給食やおやつの時間になるよう頑張っていきます。1年間よろしくお願いします！

今月のもぐもぐだよりは新しいクラスになった子ども達の様子を各クラスの先生に聞きました！

<りす組>



- 最初は椅子に座るのが嫌だった子も椅子に座ってエプロンをつけられるようになりました。(新入児)
- 離乳食(後期)の子は食べさせてもらおうと大きな口を開けて食べられるようになってきました。
- 自分でスプーンを持って頑張って食べています。(継続児)



<うさぎ組>



- 「これおいし〜い！」「もぐもぐだよね」と楽しそうに食べています。
- だんだんスプーンを下持ちで食べられるようになってきました。
- 苦手なものがあると泣いてしまう子もいますが、少しずつ食べられるようになってくればと思っています。



<こあら組>



- 苦手な食べものでも先生に手伝ってもらったり、他のものと一緒に食べたりして頑張っています。
- スプーンや箸の持ち方を練習していて、少しずつ上手に持てるようになってきています。



<ぱんだ組>



- 野菜が苦手な子も数名いますが、みんな喜んで残さず食べています。
- 食べるペースは全体的にゆっくりですが、おかわりもしてしっかり食べています。
- 最後まで黙食を目標に、喋らず頑張って食べています。おかわりが始まると少し喋り出してしまいましたが、子どもたちなりに意識していると感じています。



<ぞう組>



- 4月から黙食で頑張って食べています。まだ少しお喋りをすることもありましたが、上手になりました。
- これから正しく食器を持ち、食べていけるようにしたいです。

